



УФНС России по Республике Крым
г. Симферополь, ул. А. Невского, 29
тел. +7(3652) 66-74-99, доб. 15-31
18.02.2026

Установлен размер уплаты страховых взносов в фиксированном размере за 2026 год

УФНС России по Республике Крым сообщает, сумма страховых взносов на обязательное пенсионное и на медицинское страхование в совокупном фиксированном размере, подлежащая к уплате индивидуальными предпринимателями, адвокатами, нотариусами, арбитражными управляющими, оценщиками, главами К(Ф)Х за расчетный период 2026 года составляет 57 390 рублей.

Налогоплательщик уплачивает страховые взносы самостоятельно и таким образом формирует свои пенсионные права. При этом каждый день включается в стаж для исчисления пенсии.

Обращаем внимание, что до момента исключения из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей, статус предпринимателя сохраняется, а также обязанность уплачивать страховые взносы независимо от того, осуществляется предпринимательская деятельность или нет и факта получения дохода от этой деятельности.

Страховые взносы на обязательное пенсионное страхование и на обязательное медицинское страхование за расчетный период уплачиваются плательщиками в совокупном фиксированном размере не позднее 28 декабря текущего календарного года.

С целью снижения нагрузки по уплате можно уплачивать фиксированный платеж по страховым взносам равномерными частями на протяжении всего календарного года.

Заполнить платежный документ на уплату страховых взносов можно с помощью электронного сервиса «Уплата налогов и пошлин».